

# 新春インタビュー「新年への思い」



新しい年が始まりです。  
今年はどうな年にしたいですか？皆さんに新年の抱負などを聞きました。  
心もからだも健康で、良い年になりますように！



## 「送り火」で第159回芥川賞受賞 十和田市初の市民栄誉賞受賞

芥川賞作家 **高橋 弘希** さん



※イラストは、高橋弘希さん本人によるものです（デーリー東北新聞社発行の「高橋弘希の徒然日記」から転載）。

十和田市に来たときに、よく行ったのは「とうてつ」の駅ビルと「亀屋」デパート。「亀屋」の印象的な看板を記憶しています。

今回、芥川賞をはじめ十和田市初の市民栄誉賞や、第71回東奥賞、第47回デーリー東北賞をいただいたので、次は青森県民栄誉賞を受賞したいです（笑）。

コメディ小説も得意なのですが、出版社にあまり書かせてもらえていません。

今後は「おじゃる丸（NHKアニメ）」みたいな作品を書きたいです。

今年も大好きなラーメンを食したいと思います。（市民栄誉賞授与式後のトークイベントなどでのコメントより）

## 人と自然と未来をつなぐ



やすひろ  
**太田 泰博** さん  
2010年にUターン  
Towadako Guidehouse かい  
のガイド 権



カヌーをメインに十和田湖・奥入瀬溪流・鳶の森にてガイドをしています。

市街地から車で約1時間の場所に湖があり、溪流も道路のすぐ脇に繊細な大自然。美しく豊かな自然へのアクセスが良いことが十和田の魅力です。

毎日のように十和田湖を漕いでいても、日々表情を変える自然は飽きることなく美しい。

チームのコンセプト「人と自然と未来をつなぐ」をモットーに、2019年も愛すべき故郷・十和田を訪れていただく多くの方々に紹介していきます。



まさとし よしこ  
**坂本 雅利・淑子** さん

平成24年、神奈川県から移住して「牛小屋音楽会」が始まりました。

音楽会も12回目からは市内音楽サークルが、14回目からはお客様が参加するようになり、「みんなで歌いましょう」コーナーが増えました。地域の方々の協力や参加も大変嬉しく、素晴らしい出会いが音楽会を進化させています。新しい元号に変わる今年度は、さらに笑顔いっぱい牛小屋音楽会にします。

次回音楽会は、6月に開催します。新しい時代の「牛小屋音楽会」をお楽しみに。



人の輪を広げる「牛小屋音楽会」

## 笑顔を決やさず毎日を過ごす

私は2人の子を持つ母親で、現在3人目を妊娠中です。今年は、新しい元号になるので、このような節目に新しい命を授かることができ、とても嬉しく思っています。

妊娠・出産・育児は毎回面白いほどそれぞれ違いましたし、子どもも十人十色、今回はどうなることやら、今からワクワク、ドキドキです。

「残りのマタニティライフを楽しみ、元気な赤ちゃんを産むこと」「家族みんな明るく元気に、笑顔を決やさず過ごしていくこと」を目標に頑張りたいです！



あや  
**ミランダ 彩** さん